

RESUMEN

El fin perseguido en este trabajo es presentar a estudiantes y profesionales nuevos métodos para estabilizar los dientes con Movilidad Patológica debida a problemas Periodontales.

Los métodos realizados son muy sencillos, no requieren de instrumental especializado y se pueden realizar en el consultorio dental sin ningún inconveniente.

Estos métodos involucran diversas variables, según la patología de base causante de la Movilidad Patológica. Se evalúa la relación existente entre la corona clínica y la raíz Dentaria, así como los elementos dentarios a fijar y el número de dientes sanos presentes, hay que tomar en cuenta la presencia de parafunciones como el Bruxismo, el estado de higiene bucal del paciente y el tipo de oclusión del mismo.

Todos estos datos, unidos a un adecuado examen clínico, nos permite formular un pronóstico acertado, esto es de gran importancia para determinar el tipo de tratamiento y fijación a realizar en cada paciente.

Existen preparaciones muy conservadoras y preparaciones extensas que requieren el sacrificio de los tejidos dentales; como estamos en presencia de una gran pérdida ósea estaremos dispuestos a sacrificar una mayor cantidad de tejido dentario con el fin de prolongar la permanencia de los dientes afectados en la cavidad bucal.

Estos métodos se realizan luego de una serie de intervenciones que conllevan a la restitución del periodonto afectado, el paciente es motivado a mantener una buena higiene bucal y ha seguir un determinado régimen terapéutico.